

EXCLUSIVITE

ENGEL & VÖLKERS



9 Pièces

307 m<sup>2</sup>

Réf. W-02YA6K

8 480 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez cette villa d'exception située dans l'un des quartiers les plus prisés de Mougins, offrant un cadre de vie unique sur un terrain plat de plus de 4500 m<sup>2</sup> avec une vue imprenable sur le village historique, sans aucun vis-à-vis. Construite en 2009, et en parfait état, cette propriété bénéficie d'une climatisation intégrale et de prestations haut de gamme. Le séjour lumineux, avec coin bureau, s'ouvre sur une cuisine entièrement équipée avec salle à manger. La villa propose une suite parentale de plain-pied, ainsi que trois chambres à l'étage, chacune avec salle d'eau ou salle de bain, ...

Come and discover this exceptional villa located in one of the most sought-after areas of Mougins, offering a unique living environment on a flat plot of over 4500 m<sup>2</sup> with breathtaking views of the historic village, with no overlooking neighbours. Built in 2009, and in perfect condition, this property benefits from integrated air conditioning and high-end finishes. The bright living room, with a study area, opens onto a fully equipped kitchen with a dining area. The villa offers a master suite on the ground floor, as well as three bedrooms upstairs, each with an en-suite shower room or ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

